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Università degli Studi di Messina 

___________________________ 
                                 CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

    Seduta del  17.12.2012 (ore 9,55) 

***** 

     

        Sono presenti il Magnifico Rettore, Prof. Francesco Tomasello, Presidente; la Prof.ssa 

Rita De Pasquale, Pro Rettore vicario;  i Proff. Giuseppe Carini, Ada Trovato, rappresentanti 

dei Professori di I fascia; il  Prof. Nicola Aricò, rappresentante dei Professori di II fascia; i 

Proff. Stefano Irato, Rosa Santoro, rappresentanti dei Ricercatori; l’Avv. Giuseppe Merlino 

(dalle ore 12,20), rappresentante della Provincia Regionale di Messina; l’Avv. Alessandro 

Anastasi, rappresentante del Comune di Messina; il Dott. Domenico Tromba (fino alle ore 

12,20), rappresentante della Provincia di Reggio Calabria; i Sigg. Dario Agnello, Danilo 

Merlo (dalle ore 11,15), rappresentanti degli studenti; il Prof. Francesco De Domenico, 

Dirigente Generale dell’Ateneo, Segretario.  

       Assenti giustificati il Prof. Maurizio Lanfranchi, rappresentante dei Professori di II fascia; 

la Dott.ssa Margherita Sanfilippo, su delega del Direttore Regionale delle Entrate, per la 

sezione staccata di Messina, in rappresentanza del Governo. 

      Assenti il Sig. Domenico Carnevale ed  il Dott. Simone Paratore, rappresentanti del 

personale tecnico amministrativo. il Sig. Alberto Pentimalli, rappresentante degli studenti. 

     La seduta è valida ai sensi dell’art. 50 - comma 1- dello Statuto di Autonomia 

dell’Università.      

      Sono, altresì, presenti la Sig.ra Elvira Santoro, Responsabile del Settore Segreteria 

Consiglio di Amministrazione, la Sig.ra Dionisia Vinti e la Dott.ssa Roberta Giuffrida, che 

coadiuvano il Direttore Amministrativo nella verbalizzazione. 

       Risulta, inoltre, presente, la Dott.ssa Maria Ordile, Responsabile dell’Area Organi 

Collegiali, servizi amministrativi e documentali.  
 

**** 
 

II - APPROVAZIONE VERBALI PRECEDENTI SEDUTE DEL 7.9.2012 E 

15.11.2012. 
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Il Rettore  presenta, preliminarmente, all’approvazione 

del Consesso il verbale adottato nella seduta del 7 settembre 

2012, invitando i presenti ad evidenziare eventuali modifiche 

o integrazioni che volessero apportare a seguito della visione 

dello stesso, precedentemente trasmesso. 

Il Consiglio di Amministrazione, dopo breve discussione, 

durante la quale non si ritiene di modificare alcunché nel 

verbale presentato a ratifica, approva, con l’astensione degli 

assenti in quelle sedute, il verbale del 7 settembre 2012. 

Il Rettore presenta, quindi, all’approvazione del 

Consiglio il verbale adottato nella seduta del 15.11.2012, 

facendo presente che, in merito  al deliberato di cui al punto 

VII all’odg, relativo a “Personale tecnico-amministrativo: 

determinazioni”, desidera fare alcune considerazioni.  

Il Rettore fa presente di volersi rifare in maniera chiara 

e palese alle dichiarazioni esposte dal Prof. Carini - fatte 

proprie dal Consiglio di Amministrazione.  

Come è noto – riferisce il Rettore - le Organizzazioni 

Sindacali, in merito al reclutamento di personale tecnico 

amministrativo, propendono per la scelta di bandire concorsi 

esterni per la prevista riserva al personale interno.  

Nella riunione del Consiglio di che trattasi, si è 

deliberato di procedere all’assunzione tramite concorso, in 

mancanza di graduatorie valide, di n. 2 esperti linguistici, 

categoria C,  per le esigenze del CLAM e di n. 2 posti di 

Categoria EP per le esigenze dell’Area comunicazione. 

 Struttura / RPA Visto 

Struttura    proponente Area Organi collegiali – Settore CdA   

Struttura interessata 

esecuzione 

Settore CdA  

Altre strutture interessate   

 

Copertura finanziaria 

 

Tit.     

 

Cat.          

 

Cap.                

 

Es. Fin.   

    

Competenza   □ 

Residui           □ 
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In tale occasione, il Prof. Carini aveva affermato che la 

programmazione del personale tecnico-amministrativo avrebbe 

dovuto essere riconsiderata globalmente, alla luce del nuovo 

assetto organizzativo dell’Ateneo, in quanto le richieste 

provenivano da strutture non più esistenti (Facoltà e vecchi 

Dipartimenti. 

A tal proposito, il Rettore comunica che dovrebbe essere 

certa la proroga per l’utilizzo dei PO 2010 e del piano 

straordinario quel che riguarda i professori associati, mentre 

non è certa la proroga della validità delle graduatorie 

vigenti. 

Al termine della relazione, il Rettore sottopone 

all’approvazione del Consesso il verbale adottato nella seduta 

del 15 novembre 2012, invitando i presenti ad evidenziare 

eventuali modifiche o integrazioni che volessero apportare a 

seguito della visione dello stesso, precedentemente trasmesso. 

Il Consiglio di Amministrazione, dopo breve discussione, 

durante la quale non si ritiene di modificare alcunché nel 

verbale presentato a ratifica, approva, con l’astensione degli 

assenti in quelle sedute, il verbale del 15 novembre 2012. 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 
 

 

 


